
Frutos Secos
Agricultura comienza
a pagar las ayudas

La Consejería de Agricultura
ha ordenado la transferencia
de 7.931.777euros correspon-
dientes a las ayudas de la PAC
para frutos secos de la campa-
ña 2006/07, de las que se
beneficiarán 6.744agriculto-
res de la región que reúnen
una superficie de 33.457
hectáreas en Castilla-La
Mancha. La provincia con
mayor número de beneficia-
rios es Albacete, que recibirá
4.999.519euros para 3.305
agricultores. Estas ayudas
llegan con varios meses de
retraso como han denunciado
algunos agricultores, pues
estaba prevísto que se ingresa-
ran en el mes de febrero, como
ha ocurrido en la mayoría de
las comunidades autónomas.

Industrias Lácteas
Cecam informa sobre
el sistema APPCC

El departamento de Calidad
de la Cecam está realizando
visitas y asesorando a más de
70empresas de la regíón,
principalmente industrias
lácteas, sobre el Sistema de
Autocontrol Sanitario basado
en la metodología de APPCC.
El sector de industrias lácteas
fue ya abordado hace nueve
años por Cecam, pero la
publicación de normativa
nueva, como el Real Decreto
1113/2006,por la que se
aprobaban las normas de
calidad para quesos y quesos
fundidos, publicado en
septiembre, ha llevado a que
se retome el asesoramiento a
las empresas.
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Piensos
Propuesta para
mejorar el etiquetado
El comisario europeo de
Sanidad, Markos Kyprianou,
tiene previsto presentar en
otoño una propuesta para
mejorar las normas de etique-
tado de los piensos, especial-
mente las indicaciones sobre
los ingredientes. El objetivo es
«modernizar y simplificar» la
legislación comunitaria sobre
alimentación animal, para
asegurar la competitividad de
este sector y garantizar la
seguridad alimentaria.
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ABeImagen aérea de las instalaciones de Félix Solís en la localidad ciudadrealeña de Valdepeñas

Félix So ísAv tis invertirá 50
mi Iones

«de cara a sumar más estructu-
ras logísticas y comerciales en
diferentes puntos del mundo a
las que ya tenemos en Alema-
nia, Reino Unido, Francia, Re-
pública Checa o México, entre
otros puntos, al margen de
nuestra bodega propia en Chi-
na», añade.

En cuanto a la mejora de la
logística, Félix Salís Avantis,
como prestataria de servicios
y encargada de la comercializa-
ción de las diferentes marcas
de sus bodegas, pasará a con-
tar con uno de los almacenes
robotizados más grandes del
mundo. «Si en la actualidad es

ya el almacén inteligente -di-
matizado a 20°C- más impor-
tante de Europa en cuanto a vi-
nos y derivados, con capacidad
para cerca de 18 millones de
unidades, pasará a ver incre-
mentada su capacidad en un
70% hasta los 30 millones de
unidades», agrega Félix Salís.

De esta forma, se quiere or-
ganizar la logística de toda la
compañía de una forma aún
más eficiente, al tiempo que se
mejoran las instalaciones de la
bodega de Félix Salís, S.A. Se
tiene pensado duplicar el par-
que de barricas en Valdepeñas
hasta alcanzar las 100.000uní-
dades y va a instalarse una
planta para la elaboración de
vinos espumosos naturales
con el sistema «Charmat», en
el que se podrán sacar al merca-
do unos 10millones de unida-
des de sus diferentes tipos (se-
miseco, brut, brut nature ... ).

La ampliación del almacén robotizado
permitirá alcanzar una capacidad de 30
millones de botellas

ABe
CIUDAD REAL. Félix Salís
Avantis destinará más de 50mi-
llones de euros en su bodega
central de Valdepeñas, de cara
a mejorar la logística del con-
junto de bodegas de la compa-
ñía. Se va a ampliar el almacén
robotizado, que pasará a tener
una capacidad de 30 millones
de botellas, y va amatertalízar-
se un proyecto para duplicar el
parque de barricas en Valdepe-
ñas y llegar hasta las 100.000
unidades.

Al mismo tiempo, se conti-
núa incrementando la red de ñ-

liales en el extranjero, gracias
a lo cual ya se cuenta con em-
presas comerciales en Japón y
en Estados Unidos.

El presidente y consejero de-
legado de Félix Salís Avantis,
Félix Salís Yáñez, incide en «la
importancia que tiene en la ac-
tualidad el mercado de la ex-
portación, con unas perspecti-
vas anuales de crecimiento del
4,8%, dentro de un mercado glo-
balizado en el que tenemos una
competencia feroz de los países
denominados del Nuevo Mun-
do en la vitivinicultura, tal es
el caso de Australia, Chile, Ar-
gentina o Nueva Zelanda».

Con la delegación de Japón,
vendrá de la mano próxima-
mente la de Estados Unidos,

Una compañía familiar que estudia
adquirir una bodega en el «Nuevo Mundo))
La compañía sigue apostando por mantener su carácter fami-
liar. Prueba de ello es que desde mayo de 2006el Consejo de
Administración ya sólo lo conforman los cuatro hermanos
propietarios -Félix, Pedro, Juan Antonio y Manuel Salís, por
orden de edad- y su abogado, José González Albo, como secreta-
rio. No obstante, se sigue estudiando la adquisición de alguna
bodega en uno de los países del Nuevo Mundo, mientras que, de
momento, el proyecto de Pagos del Rey, con el que se está presen-
te en algunas de las denominaciones de origen más importantes
del norte de España, se ve finalizado con la puesta en marcha de
la bodega de la Denominación de Origen Calificada Rioja,
situada en Fuenmayor y que el pasado 2006recogió su primera
vendimia.

AGRICULTURA

Zahonero
reivindica el
papel de APAG
en el crecimiento
del sector
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BRÉNCHAMÓN
GUADALAJARA. El presiden-
te de la Asociación de Agricul-
tores y Ganaderos de Guadala-
jara (APAG-Asaja), Antonio Za-
honero, pidió un mayor apoyo
a las administraciones para
que no se pierda el medio rural
y, con él, la agricultura y la ga-
nadería. Así se expresó en un
encuentro con periodistas de
Guadalajara con motivo de los
treinta años de historia de la or-
ganización en la provincia,

La Apag surgió en el año
1987para representar y defen-
der al sector agrario de la pro-
vincia y tras unos años de cap-
tación de socios se vio en la ne-
cesidad de prestar un servicio
integral y vertebrado a todos
los agricultores y ganaderos de
la provincia.

El presidente de los agricul-
tores incidió en la transforma-
ción que ha sufrido el sector
agrario en los últimos tiempos
y el papel que ha jugado su aso-
ciación en esta expansión y
transformación. Se decantó a
favor de comarcalizar, si es ne-
cesario, algunos servicios que
no puedan llegar a todos los
pueblos. Zahonero entiende
que puede resultar difícil lle-
gar a todos y cada uno de los

• • • • •municipios en provincias que
como esta la zona rural ocupa
aproximadamente el 80% del te-
rritorio provincial. A sujuício,
la Administración se tiene que
volcar en llevar a los pueblos
los servicios que necesitan.

Se refirió también al des-
equilibrio que existe en la pro-
vincia entre las zonas rurales
y el Corredor y pidió una ma-
yor defensa de todo el terrtto-
rio provincial.

El presidente de Apag mos-
tró la postura que sigue la orga-
nización que preside en un
asunto que ocurrió hace unos
días en Campisábalos cuando
los buitres han atacado a vacas
vivas por no tener animales
muertos que comer. Se mostró
a favor del mantenimiento de
buitres y zorros, pero insistió
en que habrá que prepararles
comida para evitar que ata-
quen las ganaderías.

Zahonero subrayó que la
agricultura ha avanzado en los
últimos tiempos a un ritmo
considerable, hecho que no ha
ocurrido en la ganadería, cuyo
cuidado «sigue siendo igual
que hace cuarenta o cincuenta
años, yeso es duro de admitir».
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